

150 judokas sur le tatami

L'école de Judo AJ 54 Tomblaine a accueilli la 2^e journée d'animation "petits tigres", "petits kims" du secteur regroupant, autour de l'école de judo de Tomblaine, celles de Saulxures-lès-Nancy, Neuves-Maisons, Richardménil, Blénod-Bulligny et Colombey-les-Belles. Cette rencontre consistait, pour les enfants nés de 2007 à 2010, à présenter les techniques qu'ils ont apprises et les appliquer lors de randoris. Chaque phase était jugée et arbitrée par des jeunes des différents clubs. Les points attribués étant cumulés pour établir un classement en fin de

saison. L'organisation était placée sous la responsabilité de Delphine Hecht de Richardménil et de Yohann Harmand de Neuves-Maisons, avec l'aide des enseignants des clubs, Mathieu Lagourde, Benjamin Schwartz et Lucas Schaefer.

La matinée était complétée par une animation ludique pour les 4-5 ans, encadrée par Lucas Schaefer, à partir d'exercices habituellement pratiqués au cours des entraînements. Au final, près de 150 judokas ont été accueillis devant des parents toujours admiratifs du travail de leurs enfants.



Petits tigres et petits kims réunis à l'espace Jean-Jaurès.